

Ciudad Real

“La diputada regional M^a José Ciudad recuerda a los socialistas que, aunque no quieran hablar de ello, “la deuda que dejaron es presente y, desgraciadamente, futuro”

Sobre las enmienda a los Presupuestos del ejercicio 2013

Ciudad ha insistido en recordar a los ciudadanos que “como consecuencia de las políticas de despilfarro, por la mala gestión y por los presupuestos irreales del anterior Gobierno socialista, todos tenemos que pagar 1.300 millones de euros en 2013 sólo en intereses de la deuda”. La diputada ha destacado que el 85% de los presupuestos se va a destinar a gasto social. Ha destacado que el Grupo Popular ha propuesto detraer 57 millones de euros de distintas partidas a fin de evitar los recortes salariales que iban a afectar a personal del Sescam. Ciudad ha subrayado que, durante años, hemos estado en manos de un Gobierno socialista que “presupuestaba inflando los ingresos y adelgazando unos gastos que se iban a producir con toda seguridad, eso es lo que se trata de evitar con estos presupuestos”.



M^a José Ciudad

Toledo

“Cristina Molina encabeza la única candidatura a presidir Nuevas Generaciones de Castilla-La Mancha



Molina con representantes de NN.GG

La presidenta del Comité Organizador del IX Congreso Autonómico de NN.GG de CLM, Fátima Torija, ha comunicado que la única candidatura a la presidencia de NN.GG regional para el próximo congreso, ha sido la de Cristina Molina Ciudad. Bravo ha manifestado que el hecho de haberse presentado una única y firme candidatura refleja la unidad, fortaleza y solidez de la organización juvenil del PP, así como el apoyo a la gestión de la actual presidenta. Por su parte, Molina, ha expresado su ilusión por seguir representando una organización que ha demostrado ser responsable y apostar por unas políticas de futuro, representando a un partido, que sin duda es el único capaz de sacar adelante esta región y este país, dando a los jóvenes una esperanza de futuro.



La consejera de Fomento y la alcaldesa visitan las instalaciones de INDRA

Rosa Romero edil ha destacado la repercusión que supone que empresas como esta, “estén en nuestra ciudad y generen empleo”. Romero ha felicitado a sus directivos por hacer posible que la capital, esté en el “escaparate” de la tecnología e innovación, sector por el que hay que apostar y valoraba la presencia de la Consejera “como muestra del apoyo del Gobierno Regional al colectivo empresarial”. Por su parte, Marta García de la Calzada afirmaba que la presencia de INDRA en Ciudad Real, con este centro mixto de I+D, merece todo el reconocimiento institucional por los méritos y el esfuerzo de una empresa, que en estos momentos de dificultad, ha conseguido hacerse un hueco muy importante tanto a nivel nacional como internacional. La responsable regional de Fomento, señalaba que “INDRA, es capaz de generar puestos de trabajo ya que en estos últimos 5 años, ha duplicado la plantilla hasta contar en la actualidad con 560 profesionales y con perspectivas de seguir creciendo”.



Rosa Romero y Marta G^a de la Calzada con directivos de INDRA